

Ginebra, 6 de febrero de 2023

El papel de los parlamentos en la promoción de la igualdad de género a través de la tecnología

7 de marzo de 2023, Sala del ECOSOC, Sede de la ONU, Nueva York

Estimada Sra. Presidenta, Estimado Sr. Presidente,

La reunión parlamentaria organizada en ocasión de la 67ª sesión de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer (CSW67) se llevará a cabo en Nueva York el 7 de marzo de 2023. La misma es organizada por la Unión Interparlamentaria y la Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres (ONU Mujeres). La Reunión contribuirá al tema principal de la CSW67 "Innovación y cambio tecnológico, y educación en la era digital para lograr la igualdad de género y el empoderamiento de todas las mujeres y niñas".

El tema de la reunión parlamentaria será "El papel de los parlamentos en la promoción de la igualdad de género a través de la tecnología". Esta reunión brindará la oportunidad de integrar en los debates de la 67ª Sesión de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer una perspectiva parlamentaria que destaque el compromiso parlamentario con el uso de la tecnología para la igualdad de género en los parlamentos y la sociedad en su conjunto. Parlamentarios de todo el mundo intercambiarán ejemplos de prácticas prometedoras para empoderar a las mujeres y las niñas a través de la tecnología, eliminar las barreras estructurales a su acceso y abordar los riesgos como la violencia facilitada contra las mujeres y las niñas por la tecnología. Los participantes discutirán con sus pares y expertos cómo profundizar su trabajo en estas áreas y aprovechar el potencial de la tecnología al servicio de las modalidades de trabajo parlamentario más inclusivo y sensible al género. Adjunto la nota conceptual y la agenda de la reunión, así como otros documentos pertinentes, también disponibles en el sitio web de la UIP accediendo a este enlace:

Permítame instar a su parlamento a que abogue para que la delegación de su país en la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer incluya a parlamentarios y parlamentarias, incluidos presidentes y miembros de comisiones sobre igualdad, asuntos jurídicos o derechos humanos, lo que garantizaría su participación y contribución a la Reunión Parlamentaria organizada por la UIP y ONU Mujeres, al tiempo que facilitaría la integración de una perspectiva parlamentaria en los debates de la Comisión, que tendrá lugar del 6 al 17 de marzo de 2023.

https://www.ipu.org/event/role-parliaments-in-advancing-gender-equality-through-technology.

Además de la Reunión Parlamentaria, la UIP está organizando un evento paralelo el **miércoles 8 de marzo de 2023**, titulado "Lograr la igualdad de género en la toma de decisiones para 2030: ¿qué es necesario para la implementación?". Este evento se llevará a cabo **de 10 a 11:15 horas** en la Sala de Conferencias B del edificio de conferencias de la Sede de las Naciones Unidas en Nueva York. Encontrará información adicional en la nota informativa adjunta a esta carta. Como las Naciones Unidas no dispone cabinas de interpretación en la sala donde se llevan a cabo las reuniones informales, se ruega notar que los debates de este evento paralelo se llevarán a cabo únicamente en inglés.

Sin otro particular, saludo a usted atentamente.

(firmado) Martin Chungong Secretario General